
令和４年度 第１回 新潟市潟東樋口記念美術館運営協議会次第  

 

  日 時 令和４年１２月１５日 午前１１時 
場 所 潟東地域コミュニティセンター 

                    小ホール  
 

 
１ 開 会 
 
 
２ 議 事 

 
（１）令和４年度美術館運営状況について 

    
 
 
  （２）その他 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
３ 閉 会 
 
 
 
 
 
 
 



令和４年度第１回新潟市潟東樋口記念美術館運営協議会 会議概要 

 

 

日時：令和４年１２月１５日（木） 午前１１時から１２時５０分 

場所：潟東地域コミュニティセンター小ホール 

出席委員：５名 

 赤塚久枝、乙川千香、笹崎功、佐藤正昭、宮沢淳子 

（五十音順、敬称略） 

欠席委員：なし 

傍聴者：なし 

事務局：（潟東地区公民館）阿部和夫 館長、上原弘子 主査 

   （樋口記念美術館）橋本博文 学芸員 岡本典子 学芸員補助 

資料：別添 

 

会議のあらまし 

 ・令和４年度１回目の協議会を開催した。 

 ・令和４年度事業報告を行った。 

 ・美術品の寄託（金子孝信）の継続について意見を求め、継続すべきとの意見

が出された。 

 

（１）令和４年度美術館運営状況 

事務局から概要を説明。 

<意見等> 

・お花見展は良い企画だった。施設内に花が少ない。桜の植樹について前向きに

検討して欲しい。 

・ナイトミュージアムの灯籠は、美術館だけでなく、地域のおまつりでも展示を

行い、好評だった。地域の団体とも連携して恒例のイベントにしてはどうか。 

・お茶の間美術館での展示内容を、美術館での展示内容にリンクさせたものを考

えてみてはどうか。 

 

（２）その他 

・金子孝信の作品の寄託の現状について事務局から説明を行い、委員から寄託

の継続を求める意見があった。 

 ・今年度最後の展示企画と次年度の計画の素案について報告を行った。 

〈意見等〉 

 ・お雛様展では、子どもを巻き込むようなイベントを考えて欲しいとの意見が

あった。 

 ・次年度の企画では、地域や学校とさらに連携を強化した内容を検討して欲し

いとの意見があった。 


